

2042, le monde a bien changé. De base composée de 70% d'eau en 2020, la Terre est à présent composée à 88% d'eau. Les littoraux ont été inondés, les catastrophes naturelles sont beaucoup plus fréquentes et la température moyenne de la Terre a augmenté de 5,3°C au cours des 20 dernières années. Tout cela est dû à une seule et unique chose: le CO2, ce gaz majoritairement produit par l'Homme a envahi l'air. Pour éviter que tout cela n'empire, l'être humain a eu une idée: les bracelets à CO2. Ce bracelet sert à compter et à limiter la production du CO2 de chaque humain. Si un Homme dépasse sa limite mensuelle, l'utilisation d'énormément de choses lui est bloquée comme la voiture par exemple. C'est ce bracelet qui est la source d'énormément de problèmes et de conflits dans le monde à l'heure actuelle, car les plus riches de ce monde ont la possibilité de se procurer des voitures électriques et des objets produisant très peu voir pas de CO2, contrairement aux classes plus basses bloquées avec leurs objets très néfastes et produisant énormément de CO2.

Tout cela nous mène à notre histoire, celle de Samuel, un homme de classe basse, dont la limite mensuelle est souvent atteinte au bout de seulement 2 semaines. Du coup, pour pouvoir continuer à utiliser certains objets qui lui sont vitaux, Samuel est obligé de pirater les bracelets des élites de la société en leur donnant sa production de CO2, ce qui lui permet de survivre. C'est en faisant cela, que l'homme va faire la rencontre de Tony. Tony est un homme d'affaires influent ne produisant presque jamais de CO2, et cela grâce à tous ses appareils dernier cri. Samuel ayant appris cela fait de Tony sa principale victime.

Pour pirater un bracelet c'est assez complexe, c'est pour cela que Samuel va se mettre à suivre Tony durant 2 semaines. Son plan est de trouver quand est ce que le piratage de son bracelet est le plus simple. Mais cela ne va pas vraiment se passer comme prévu, car Samuel est sûrement la personne la plus connue pour ses piratages. Son visage tourne de partout pour qu'un jour quelqu'un puisse l'emmener face à la justice et faire cesser ses agissements. C'est cela qui va permettre à Tony de remarquer Samuel durant sa filature.

-Je me demande quand est-ce que tu vas arrêter de me suivre, Samuel.

Samuel étonné fait semblant de ne pas l'entendre et se cache.

- Sors de là !

Samuel comprend qu'il ne peut pas rester éternellement caché et sort.

- Bah voila quand tu veux, je suppose que tu voulais me refiler ton CO2, c'est bien ça ?

- Non, pourquoi je ferais ça ?

- Peut-être parce que tout le monde te connaît pour cela. Réplique Tony.

Samuel un peu paniqué regarde autour de lui pour trouver un moyen de fuir.

- Ne cherche pas on est dans un cul-de-sac ici tu ne peux pas t'enfuir par n'importe où. Maintenant j'aimerais savoir pourquoi tu fais ça.

- Qu'est ce que ça peut te faire ? Pourquoi un mec comme toi se soucie d'un mec comme moi ? Répond- il énervé.

- Je m'attendais à ce genre de réponse, mais je vais te dire pourquoi. Tout simplement car tu as essayé de me le faire, et que je suis curieux de nature.

Samuel hésite à lui répondre.

- T'as pas trop le choix actuellement car je peux prévenir les autorités de ta présence.

Samuel toujours hésitant décide de quand même lui dire.

- Je fais ça pour pouvoir continuer à utiliser mes appareils et ma voiture, mais tu dois pas comprendre ça car tu n'as pas ces problèmes, pas vrai ?

- Effectivement je n'ai pas ce problème.

- Bah oui, toi tu vis dans ton petit confort, tu te déplaces comme tu veux, tu fais ce que bon te semble sans te soucier de ce que les gens comme moi vivent. Dit Samuel toujours plus enragé.

- C'est vrai que ce que les autres peuvent endurer ça ne m'a jamais réellement importé. Mais bon c'était ton cas aussi avant.

- Comment ça ? S'étonne Samuel.

- Ne fais pas semblant, tu sais très bien de quoi je parle.

- Je ne vois pas ce que tu veux dire. Dit-il paniqué.

- Ah bon ? Laisse-moi te rafraîchir la mémoire alors. Samuel Boisso, PDG de EmulatorCoin, une entreprise de gestion de données qui a explosé du jour au lendemain. Mais qui a coulé tout aussi vite à cause d'un tsunami qui a touché Ajaccio, ville où tu habitais et où se trouvait le siège de ton entreprise. Ça te dit un truc maintenant.

Samuel étonné ne sait plus quoi dire.

- Je pense que j'ai visé juste vu ta réaction.

- Co... Comment tu sais tout ça.

- J'ai beaucoup de contact. Dit- il d'un air arrogant.

Samuel trouve enfin un moyen de s'échapper, il a remarqué une échelle qui pourrait l'emmener directement sur le toit.

Il se hâte donc directement vers l'échelle, il la grimpe rapidement et s'enfuit en courant de toit en toit.

En seulement quelques minutes Samuel est de retour dans son quartier défavorisé. Il n'arrive toujours pas à se remettre de sa discussion avec Tony. Comment quelqu'un pouvait être au courant de son passé, ce passé qui avait disparu en même temps que son futur radieux, emporté par ce tsunami qui a détruit sa vie.

Il fallut plusieurs jours à Samuel pour s'en remettre et pouvoir reprendre son activité. Il commença par chercher sa nouvelle cible, ce qui lui prit 2 semaines avant de tomber sur la bonne personne. Ce qui était une grosse perte de temps car c'était 2 semaines où il ne pouvait pas travailler, 2 semaines où il ne gagnait pas d'argent, mais surtout 2 semaines où il ne vivait plus mais survivait.

Sa nouvelle cible était la cheffe de la banque de la ville, Madame Truski, une immigrée climatique qui a fui son pays à cause de la montée des eaux. Samuel se mit donc à la suivre durant 3 jours avant de passer à l'action. Il découvrit que le meilleur moment pour pirater sa montre, c'était les quelque 3 minutes qu'elle mettait pour passer de l'accueil de la banque à son bureau, qui se situait 3 étages au-dessus.

Son plan était donc simple, il devait se faire passer pour un employé de la banque qui possédait un bureau, comme ça il aurait le temps de pirater sa montre en la suivant jusqu'à son bureau.

Le plan étant maintenant créé. Il ne restait plus qu'à le mettre en place. Samuel deviendra alors le temps de la mission, Monsieur Ferdinand chef de la sécurité de la banque. Pour que cela fonctionne, il vola un badge de sécurité, une tenue, mais surtout il copia les habitudes des employés de la banque.

Le jour-J, il fit donc tout ce qu'il avait prévu il arriva à 8h54 précisément, comme Madame Truski, il pirata la montre tout en suivant la cheffe de la banque, cela lui pris 2min17 le temps exact qui lui faut pour arriver au bureau de la sécurité, et ainsi pouvoir partir par le toit comme il a l'habitude de faire, car un escalier de secours menant au toit passé pas très loin de la fenêtre du bureau. Il repartit donc sans CO2 noté sur sa montre, une mission accomplie, mais surtout avec une nouvelle personne le voulant soit derrière les barreaux soit 6 pieds sous terre.

De retour chez lui, Samuel partit donc directement en direction de la forêt avec son 4x4 et ses outils, afin de pouvoir enfin reprendre son travail, celui de bûcheron et de menuisier. Il coupa donc du bois jusqu'à 16h avant de rentrer chez lui, à 1h de route de la forêt. Mais arrivé chez lui il ne s'arrêta pas de travailler, car avec tout le bois ramené il construisit des meubles et pleins d'autres objets jusqu'à 01h. Et seulement après cela il alla se coucher pour pouvoir se réveiller tôt le lendemain, afin de pouvoir vendre incognito, sous un masque et une capuche, les nombreux objets qu'il avait construit la veille jusqu'à tard le soir.

Et il fit cela durant 8 jours, le temps qui lui fallut avant d'à nouveau atteindre sa limite de CO2 mensuelle, et donc de devoir rechercher une cible afin de pouvoir pirater sa montre et donc lui donner tout son CO2. Il hésita longuement pour choisir sa cible, car il n'avait pas oublié Tony, mais il savait qu'il ne pouvait pas encore réussir à le pirater mais surtout il savait que si Tony le voyait à nouveau c'était la prison assurée. Son choix se porta donc sur François Alphonse le PDG du groupe GKIT, un groupe de magasins de luxe.

Ce coup est encore plus risqué car étant le 3^e homme le plus riche et le plus influent du monde, Monsieur Alphonse est sur-protégé et surveillé en permanence. Mais Samuel se sent prêt. S' il réussit ce coup il est sûr de pouvoir avoir Tony. Il va donc établir un plan en béton pour l'avoir.

La 1^{ère} étape du plan est de se faire passer pour un garde du corps du PDG, c'est sûrement l'étape la plus simple étant donné qu'avec son travail de bûcheron il s'est bâti un physique de montagne. La 2^e étape est de réussir à être dans la voiture qui l'escorte, c'est obligatoire pour être proche de lui assez longtemps afin de pirater son bracelet. La 3^e étape est de pirater son bracelet dernier cri, elle est très complexe à pirater, les failles sont minimales et surtout les protections et authentification sont améliorées. La 4^e étape est de réussir à s'enfuir rapidement après le piratage car avec la limite de CO2 atteinte, François Alphonse recevra une notification et cherchera donc la personne ayant osé le pirater. La 1^{ère} solution la plus risquée c'est de pirater le bracelet et de se jeter de la voiture mais cela fonctionne que si la voiture est à l'arrêt, ce qui est peu probable. La 2^e solution est d'attendre la toute fin du trajet pour envoyer son CO2 au PDG de GKIT, avec cela François Alphonse aura la notification en sortant de la voiture et Samuel pourra s'échapper plus facilement. Il opte donc pour la 2^e solution. Avec tout cela Samuel est prêt à passer à l'action.

C'est donc le lundi à 8h qu'il commence le service, toute la journée il va la passer à veiller la maison du PDG. Le mardi il va le passer dans la voiture de fin de file pour le déplacement. C'est seulement le mercredi qu'il va pouvoir mettre le plan à exécution. Le matin Samuel va être assigné à la garde rapprochée de Monsieur Alphonse, il va commencer par la surveillance d'une réunion importante avec d'autres grands noms comme Franklin Faldini directeur stylisme de la marque On Black, ou aussi Yamato Ninshin créateur de la nouvelle marque de luxe Dragchut. C'est en sortant de cette réunion qu'il va pouvoir essayer de pirater le bracelet. Le trajet est assez court, seulement 10 minutes donc Samuel doit faire très vite. Au bout de 2 min il arrive à passer la 1^{ère} grosse sécurité, au bout de 3min30 la 2nd, au bout de 6 min il arrive au mot de passe, il va prendre 3 min à réussir. C'est seulement au bout de 9min30 qu'il réussit à accéder au transfère de CO2. C'est au moment exact où le PDG sort de la voiture qu'il réussit à lui envoyer tout le CO2 qu'il a émis ces derniers jours de travail. Il profite de la confusion suite à la réception de la notification, pour fuir à toute jambe et pour trouver à nouveau un

accès aux toits de la ville afin de sortir de la ville et rejoindre son bidonville.

Suite à ce nouveau succès, Samuel est devenu l'une des 100 personnes les plus recherchées au monde. Il a donc décidé de rester discret durant 1 mois ou 2 sachant qu'il fait un piratage toutes les 2 ou 3 semaines. Il souhaite se faire un peu oublier afin de pouvoir peaufiner son plan contre Tony, et que les gens oublient un peu son existence. Il a donc décidé de continuer son métier mais il va essayer de faire moins d'aller retour afin d'économiser son CO₂, et ainsi pouvoir survivre plus longtemps.

Il va donc pendant 1 mois et 2 semaines faire très peu de voyage jusqu'à la forêt, il va passer la majeure partie de son temps chez lui pour bosser dans son atelier, pour créer des meubles et objets divers à base de bois qu'il a récupéré. Mais il va surtout passer son temps à améliorer le plan qu'il a en tête depuis qu'il a rencontré Tony. Il a qu'une envie depuis ce jour là, humilier Tony et lui faire enfin atteindre la limite de CO₂, lui qui n'a presque jamais émis de CO₂. Mais évidemment il a un autre objectif avec ce plan, savoir comment il a pu découvrir tout son passé, et pourquoi il a cherché à découvrir les secrets de sa vie.

La 1^{ère} étape du plan est de réussir à attirer Tony dans un certain endroit seul, ce qui est très compliqué sachant qu'il est 95% du temps accompagné de ses gardes du corps. Donc il faut d'abord trouver un moment où il est seul, et ce moment c'est quand Tony va dans un petit restaurant, celui-ci se trouve dans la petite ruelle marchande de la ville. Il y va chaque vendredi soir, c'est donc à ce moment qu'il va falloir agir, mais pas de la même façon que d'habitude, cette fois-ci Samuel va kidnapper Tony pour l'emmener dans une usine délabrée à l'extérieur de la ville.

La 2nd étape va être d'interroger Tony. Samuel veut tout comprendre: l'intérêt que Tony lui porte, comment il a trouvé les informations sur son passé, mais aussi comprendre qui il est.

La 3^e étape va être de pirater le bracelet de Tony. Cela risque d'être complexe car Tony a le bracelet le plus sécurisé qui existe. En plus de ça Tony a lui-même modifié son bracelet afin de le sécuriser encore plus.

La 4^e et dernière étape va être de réussir à relâcher Tony tout en partant de l'usine le plus vite possible. Cette étape est très risquée car il y a de grande chance que Tony essaye de rattraper Samuel. Si Tony arrive à mettre la main sur Samuel cela risque seulement de le retarder, car Samuel est beaucoup plus sportif et a plus de force que Tony mais si par malchance la police ou les gardes du corps arrivent à découvrir où se trouve Tony, la probabilité que Samuel se fasse arrêter est très élevée.

Maintenant qu'il a le plan, il ne lui reste plus qu'à le faire. Il a fini de peaufiner le plan le mardi, ça veut dire qu'il a encore 3 jours à attendre, ce qui est extrêmement long pour un plan de cette envergure. Il n'y a pas un jour où Samuel ne va pas remettre son plan en question, principalement le fait de kidnapper Tony. Certes il veut l'humilier, mais est ce la meilleur solution, n'est ce pas trop risqué ?

Si c'est risqué, mais l'envie est à ce moment plus forte que la raison.

Chaque jour fut long pour Samuel, mais le vendredi est enfin arrivé. Le stress est à son paroxysme mais la joie l'est aussi. Samuel passe la journée à se préparer. Il réalise le plan dans sa tête, il réfléchit à chaque possibilité, il pense à tout ce qui peut mal se passer et comment il doit réagir si cela arrive. Il est 18h et c'est l'heure pour Samuel de partir. Il arrive au restaurant 30 min avant que Tony arrive, il repère la zone et trouve un lieu où se cacher avant d'agir. Il est 19h15 et Tony est au bout de la rue, il s'approche seul du restaurant. Samuel hésite, il est tiraillé et se demande s' il doit faire ça. Mais après quelques secondes d'hésitation, il se jette sur Tony et l'assomme. Il lui met un sac en lin sur la tête et l'embarque. Il est 20h et Samuel vient d'arriver à l'usine et à attacher Tony à une chaise avec du scotch. Il est 20h13 et Tony dès son réveil, remarque directement qu'il est attaché et voit Samuel assis en face de lui.

- Comment va mon ami ? Pas trop mal à la tête ?

- Pourquoi tu m'as emmené ici ?, répond Tony.

- Ah, ça, ne t'inquiète pas tu vas très vite comprendre.

Tony essaye de se détacher, mais en vain ses liens sont trop solides.

- Arrête de gigoter, ça ne sert à rien. Je t'ai attaché assez fort pour que tu puisses à peine bouger . Dit il d'un air satisfait.

- Je vois ça. Mais quand comptes tu me dire la raison de ma présence et de ce kidnapping ?

- Tu as l'air plutôt pressé de savoir.

- Assez oui, étant donné que je vois que tu n'as pas piraté mon bracelet.

- Ne t'inquiète pas je compte bien le pirater, mais pas tout de suite. D'abord j'ai quelques questions à te poser.

- Je peux savoir à quel sujet ? Répond-il dans l'incompréhension.

- Je pense que tu peux deviner par toi-même, mais je peux te donner un indice. La discussion qu'on a eu la dernière fois, tu l'as oublié?

Tony comprend où Samuel veut en venir, mais reste muet.

- Je vois à ton visage que tu t'en souviens, je me trompe ?

- Dis-moi où tu veux en venir, et je répondrai à tes questions.

- J'aimerais bien savoir en premier où est ce que tu as trouvé les informations sur mon passé.

- Rien de plus simple quand on est bien placé, j'ai juste eu accès aux archives du pays, et je suis tombé par hasard sur une une de journal avec ta tête en grand.

- Je comprends un peu mieux maintenant, mais la vraie question est pourquoi me cherchais-tu dans les archives.

- Il n'y a pas de raison particulière.

- Tu crois vraiment que je vais croire ça ? T'as cru que j'étais bête ? Répond Samuel énervé.

Tony reste muet, il hésite à dire la vérité.

- Aller ! Réponds- moi ! Dit Samuel énervé

- Je... j

- Plus vite que ça !

- Je voulais juste découvrir qu'est ce qui a fait qu'une personne comme toi se mette à faire des choses illégales.

- Qu'est ce que tu entends par une personne comme moi ?

- J'entends par là, une personne prodigieuse.

- Donc toi une personne aussi bien placée admire un PDG fauché luttant pour survivre. Dit Samuel en pleine incompréhension.

Tony détourne le regard et essaye d'arrêter la discussion. Samuel s'approche de lui.

- Explique toi j'attends.

- J'ai menti... répond Tony sous la pression. Je suis devenu PDG et j'ai construit mon entreprise, parce que quand j'avais 12 ans je me suis introduit dans les archives et je suis tombé sur toi. J'étais ébahi, je me demandais comment c'était possible de devenir comme ça. Du coup, petit je me suis promis de créer une entreprise aussi et de devenir à mon tour le PDG le plus jeune.

- Tu me prends pour un idiot ?

- Non je t'assure, j'ai admiré ta vie jusqu'à ce que j'apprenne que le Samuel qui piratait les bracelets pour survivre était le même Samuel que j'admirais durant mon enfance.

- Je ne peux pas te croire, c'est impossible

- Et pourtant c'est la vérité.

Samuel est perdu, il n'arrive pas à savoir si Tony dit la vérité ou si celui-ci bluff.

- Bref, passons à autre chose.

Samuel se met à pirater le bracelet, mais prend énormément de temps à comprendre le fonctionnement du bracelet modifié de Tony. La sécurité est décuplée, au lieu de 3 étapes il y a sur ce bracelet 7 étapes, mais chacune d'entre elles est plus complexe que la précédente. C'est seulement au bout de 30 minutes que Samuel arrive à l'identification du bracelet, il réussit assez facilement à craquer le mot de passe. Cependant il constate qu'un appareil de localisation est activé sur son bracelet.

- C'est quoi ce délire ? dit Samuel paniqué.

- Rien, juste un module qui permet à mes gardes du corps de savoir ma position à n'importe quel moment.

- Il fonctionne là, je me trompe ?

- Non tu as bien raison il est en fonctionnement actuellement.

- Ça veut dire que tes équipes savent que tu te trouves ici ?

- Effectivement, et ils ne devraient pas tarder à arriver dans cette vieille usine.

Samuel panique, il comprend que Tony lui a menti et qu'il ne cherchait qu'à gagner du temps, pour que ses gardes du corps arrivent et l'attrapent.

- Tu m'as donc bien menti.

- En effet, j'espère que tu ne m'en veux pas. Mais comprends moi tu aurais fait pareil à ma place.

Samuel s'empresse de finir le piratage, il transmet tout son CO2 sur le bracelet de Tony, et s'empresse de s'enfuir.

- Tu ne me détaches pas ? Crie Tony .

- Tes gardes du corps te libéreront, en tout cas je l'espère pour toi.

Au même moment un bruit sourd retentit, c'est les gardes qui viennent de rentrer dans l'usine en enfonçant la porte principale. Samuel commence à paniquer, il se cache derrière un énorme pilier dans le bâtiment principal. Il espère que les gardes du corps vont privilégier le sauvetage de Tony à sa capture. Mais malheureusement il entend que les gardes vont se séparer en plusieurs équipes, un chargé du sauvetage et l'autre chargé de la capture. Samuel essaye de rester le plus discret tout en se déplaçant jusqu'à la sortie de l'usine, il avance petit à petit en faisant des petits pas.

Pendant qu'il avance, Tony a été détaché, à ce moment il n'a qu'une idée en tête capturer Samuel. Il se met donc à traquer Samuel avec tous ses hommes, il fouille l'usine de fond en comble. Le hacker est encore

caché, il n'ose pas bouger en sachant qu'une trentaine d'hommes est à sa recherche.

Cela fait maintenant une heure que Samuel est traqué. Il est presque à la sortie, il la voit mais voit aussi qu'elle est gardée par 2 hommes. Il essaye de trouver un moyen de passer, sa première idée est de trouver une diversion, mais l'usine est vide donc rien ne peut servir de diversion. Sa seconde idée est de foncer dans le tas, mais il y a de grande chance qu'il se fasse prendre même avec sa carrure de barbare étant donné qu'ils sont 2. Du coup, Samuel décide d'attendre que l'un des deux s'absente pour aller faire ses besoins. C'est seulement au bout de 15 minutes que l'un des deux s'absente, il décide donc de foncer sur celui qui est désormais seul. Il arrive face à lui et tente de le pousser de la sortie mais celui-ci résiste. Il le repousse et crie la présence de Samuel dans toute l'usine. À cause de ça, tous les gardes et Tony arrivent sur la position et attrapent Samuel.

- Alors on jouait à cache cache ?

Samuel ne répond pas, il reste muet.

- Ça fait quoi de se retrouver à nouveau dans la position du faible ?

- C'est ça fait le malin, heureusement que tes hommes me tiennent car sinon je t'aurais refait le portrait.

- Allez y , embarquez le on va lui régler son compte à ce malin.

Les hommes de Tony embarquent Samuel, ils le mettent dans la voiture. Ils l'emmènent dans un lieu éloigné, le trajet a duré un peu plus de 5 heures. Samuel se fait sortir de la voiture par les gardes du corps.

- Alors pas trop long le voyage ? Ça a dû te changer de faire autant de trajet en voiture.

- Qu'est ce que tu comptes me faire ? Répond Samuel.

- Je pense que tu vas vite le découvrir. On se trouve près de la mer comme tu peux le voir.

- Où veux-tu en venir ?

- Ils ont annoncé un risque de Tsunami dans la zone dans quelques heures. Du coup on va te ligoter et on va voir si tu vas survivre.

- Tu n'es pas sérieux quand même.

- Ais- je l'air de plaisanter.

Samuel comprend qu'il est en danger. Il cherche un moyen de fuir mais c'est impossible. Il est entouré par tous les hommes de Tony, ils sont tous armés.

- Allez y ligoter le. La ville n'a pas besoin d'un criminel dans son genre.

- Emmène moi en prison, pourquoi tu me fais cela.

- Pourquoi est-ce que je t'emmènerai en prison ?

- Parce que seule la justice peut décider de mon sort.

- Mais tu n'as toujours pas compris la vie à ce que je vois, malgré que tu as été influent, tu ne sais toujours pas que seul ce qui ont de l'argent ont du pouvoir et contrôlent tout.

Les hommes de Tony ligotent Samuel, ils se préparent à partir et laissent Samuel seul sur la plage.

- Au revoir mon cher, j'espère que tu ne m'en veux pas. Dire que tu vas finir comme ton entreprise, sous les flots. Dit-il en rigolant.

Tony monte dans la voiture et part. Samuel le regarde s'éloigner de plus en plus. Il sait à ce moment-là que s'en est fini pour lui, il n'a plus qu'à attendre que le tsunami l'emporte avec.

- Quelle triste fin quand même. C'est au moment où je suis devenu pauvre et que j'ai compris les dangers qui pesaient sur les classes inférieures, que je finis ma vie à cause de quelqu'un qui ne connaît pas ces dangers comme c'était mon cas il y a quelques années.

C'est au bout de seulement 30 minutes que le Tsunami est apparu. Il a embarqué tout ce qu'il y avait dans les alentours, que ce soit les bâtiments, les arbres et Samuel. C'est seulement au bout d' 1 semaine que la disparition de Samuel est annoncée. Après un an d'enquête, Samuel est proclamé mort par la ville. Tony de son côté n'aura jamais été suspecté, il vit donc paisiblement comme avant toute cette histoire.